



Ouverture effective pour la 5e agence du réseau de franchise Espaces Atypiques

La **5e agence du réseau Espaces Atypiques** vient tout juste d'ouvrir ses portes dans les Yvelines. C'est à Versailles que **Nathalie Despres, la directrice de l'agence, et Eric Besnard, conseiller immobilier**, proposent désormais le concept du groupe à leurs clients. Cette ancienne consultante en communication, qui a eu un véritable coup de cœur pour le réseau, a choisi de donner une nouvelle orientation à sa carrière professionnelle en devenant franchisée Espaces Atypiques. Pour elle, l'enseigne va « *embellir le monde de la transaction immobilière* », en favorisant « *la rencontre entre une personne et un lieu dans lequel on se reconnaît totalement* ».

Elle a choisi de s'entourer d'un collaborateur en reconversion professionnelle lui aussi. Eric Besnard a en effet passé plus d'une vingtaine d'années dans la restauration, où il a su développer son aisance relationnelle. Une aisance qui sera « *un atout fort pour répondre aux exigences d'une clientèle atypique* ». Spécialisé dans les biens immobiliers coup de cœur contemporains et sortant de l'ordinaire, le réseau Espaces Atypiques dispose, dans le département des Yvelines, d'une trentaine de biens d'exception. Duplex ou moulin, maison avec vue sur la Seine ou ancien relais de chasse rénové, les trésors immobiliers n'attendent plus que leurs nouveaux propriétaires !